

11/8 (水)

2 限目は 2 年生のフランス語、スペイン語の授業、3、4 限目は各クラスでの授業、5 限目は 3 年生のフランス語、スペイン語の合同授業に参加しました。

フランス語、スペイン語の合同授業では、折り紙にチャレンジしました。5 限目の授業では本校生徒と姉妹校生が協力し合い、それぞれ紙飛行機を作り、飛距離と滞空時間で競い合いました。遠くまで飛ばした飛行機に対して歓声が上がっていました。

6 限目には「異文化体験発表会」という行事があり、長期留学生の自国紹介や留学、短期派遣研修に参加した本校生が作成したビデオを各クラスで一緒に視聴しました。

フランス姉妹校短期派遣研修参加体験、タイ紹介、ハンガリー紹介、スウェーデン紹介、アメリカ長期派遣留学体験について発表がありました。個性が光る発表内容に、姉妹校生徒も興味深く見ていました。

ちなみに発表者の留学生たちも本校での姉妹校プログラムに参加しています（京都研修以外）。

放課後は、箏曲部、書道部、バスケットボール部の見学へ。箏曲部では、30 分ほど指導を受け、「さくらさくら」が合奏できるくらいに上達しました。



令和5年度 異文化体験発表会

Presentation
sur les
expériences
des autres
cultures



Nous sommes tous différents
et nous sommes tous beaux

みんなちがって
みんないい

奈良県立高取国際高等学校
令和5年11月8日(水)

フランスの有名なもの



Conclusion

- 自分の意見をしっかりと伝えることができるようになった。
- 日本の家族や環境に感謝
- 自信がついた

